



**SALUD ■ LOS CUATRO DISTRITOS SANITARIOS DE JAÉN DISPONDRÁN DE EQUIPOS PARA PREVENIR LA RETINOPATÍA**

## El SAS prevendrá la ceguera en diabéticos

JAÉN ■ Atajar una enfermedad muy frecuente entre la población diabética. Es el objetivo del Plan Andaluz para la Prevención de la Retinopatía Diabética, una enfermedad que supone una de las principales complicaciones de la diabetes y afecta a la retina de los enfermos e incluso puede llegar a provocar ceguera. Para prevenirla, cada uno de los cuatro distritos sanitarios del Servicio Andaluz de Salud (SAS) en la provincia de Jaén contará con retinógrafos digitales. "Andalucía

es la primera comunidad autónoma de España que pone en marcha un programa asistencial de estas características", subraya el delegado provincial de Salud, Juan Francisco Cano.

Para una mejor utilización de los retinógrafos digitales el Servicio Andaluz de Salud ha establecido la movilidad de los equipos en función de las características de la población a la que se atiende para garantizar la accesibilidad del usuario a esta prestación. La implantación de

retinógrafos digitales en los centros sanitarios es una de las medidas incluidas en el Plan Integral de la Diabetes, desarrollado por la Consejería de Salud, con el fin de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas y favorecer su asistencia sanitaria de forma cercana y continua.

Los síntomas de esta enfermedad aparecen en muchas ocasiones cuando ya es demasiado tarde para su curación, de ahí la importancia de detectarla de forma precoz. La aplicación de

laserterapia a los pacientes afectados por retinopatía diabética puede llegar a reducir en más del 60 por ciento el riesgo de ceguera, si la enfermedad se detecta precozmente.

Se estima que entre un 15 y un 30 por ciento de las personas con diabetes padecen retinopatía y se diagnostican mil casos nuevos cada año. El programa de instalación de equipos en toda la comunidad autónoma contempla una inversión de 2,6 millones de euros. ■